

*Des écrans lumineux au Panama
dénoncent le blocus américain
contre Cuba*

Image not found or type unknown

Panama , Mar 1 (RHC) Une initiative de l'ambassade cubaine au Panama apporte aujourd'hui la projection de courtes vidéos sur sa façade (mapping) qui dénoncent le blocus de l'île par les États-Unis, politique hostile depuis plus de 60 ans.

Les supports audiovisuels sur des surfaces réelles pour générer un effet de mouvement montrent l'impact négatif du siège économique, commercial et financier sur l'économie et les familles de la nation caribéenne, mais surtout la volonté de résister de manière créative et l'attachement de son peuple aux principes de souveraineté et d'autodétermination.

Ces dernières années, la mission d'État dans l'isthme, la coordinatrice de la solidarité nationale, les organisations populaires et syndicales, ainsi que l'Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá, ont intensifié les actions visant à exiger la fin des mesures coercitives, mais aussi à contribuer au développement légitime de la plus grande des Antilles.

Des caravanes, des congrès, des collectes de matériel médical et des actes de commémoration de divers anniversaires historiques ont également été le théâtre de condamnations d'autres pressions arbitraires telles que l'inscription de Cuba sur une liste fallacieuse de nations soutenant le terrorisme.

La dernière XXIVe réunion nationale des groupes de solidarité, qui s'est tenue à Boquete (Chiriquí), a approuvé des résolutions qui soutiennent la noble cause du peuple cubain pour la fin du blocus criminel et pour que Washington retire l'île de la liste discriminatoire qui menace ses relations financières et commerciales internationales, entre autres conséquences. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348687-des-ecrans-lumineux-au-panama-denoncent-le-blocus-america-in-contre-cuba>



Radio Habana Cuba